

Cruce en Chacabuco

En avenida Chacabuco, frente al Arco de Medicina de la Universidad de Concepción, se aplicó un cambio en la forma de virar hacia Janequeo. Quisiera decirle a quien se le ocurrió la idea que su idea no es buena. Desde una vía se pintó una división que "crea" una especie de zona para virar, pero que en la realidad no existe y solo entorpece a quienes transitan hacia el hospital regional. Por el otro lado se estrechó la calle, ya que cuando se circula frente a la Facultad de Medicina de la misma universidad las vías de la calle pasan de tres a dos y en menos de una cuadra nuevamente a tres. Esto para darle espacio al vehículo que viene en el otro sentido y quiere tomar Janequeo.

El cambio es tan difícil de explicar como hacer la maniobra de pasar de tres vías a dos y luego de nuevo a tres. En la municipalidad hay gente experta, con muchos años de experiencia en tránsito. Aplíquen mejor su conocimiento.

MÓNICA HERNÁNDEZ